

会員早話



⑤ 経鼻内視鏡について / 朝来野 弦 会員

10年前から、静岡日赤の次に開業医で初めて「経鼻内視鏡」を始めました。

日本人の死因の二人に一人は「ガン」であり、その中でも「胃ガン」は2007年、約5万700人が亡くなっています。従来の内視鏡では「血圧の上昇」「心拍数の増加」などが見られましたが、経鼻内視鏡では僅かに増加する部分もありますが、体にやさしい、体に負担がかかりません。また、しゃべることができるので、一緒に検査に協力できるという利点もあります。全部で30分くらいで検査が可能ですので、通勤・通学の前でも”胃カメラ”が出来ます。

早期胃ガンや食道ガンなどの内視鏡的治療は今のところ出来ません。経鼻内視鏡は診断レベルですが、診断出来れば、早目の治療が出来ます。僕自身も1年に1度、自分で鼻から内視鏡を入れて検査しています。

⑥ 改正検審法について / 岡本 義弘 会員

司法改革という事が嵐のように吹き荒れています。最後の司法改革というのが「検察審査会法の改正」ということになっています。ここに民意を反映するというところが出てきています。「今までに民意を裁判の中に活かした事があるか?」という問い合わせに対しては、あることはありましたが、強制力はありませんでした。

- ①起訴相当議決(第1段階)
- ②不起訴不当議決
- ③不起訴相当議決
- ④起訴議決(第2段階)
- ⑤起訴議決をするに至らない旨の議決

静岡では「静岡市・浜松市・沼津市」に検察審査会がおかれていて、それぞれ11人で構成され、任期は6ヶ月です。

去年の5月から動いてはいますが、実際はまだ検察審査会からのお呼びはかかりていません。今後何かありましたら、また報告させていただきます。

⑦ 私の好きな物のはなし / 森 年正 会員

最近私が買った物ですが、つい最近APECで総理大臣が各国首脳に送ったお土産「チタニウムでできたコップ」です。冷たい物は冷たく、熱い物は熱く残るようなコップでした。

また、本に「男の一品」と紹介されていたテープカッターを購入しました。

東京の銀座へよく行くのですが、「GINZA TANAKA」という金を取り扱う店があるので、そこで目を付けていたのが”金でできた百人一首”です。しかしこれが高く、手が出ないので、”金箔で作ったトランプ”を購入しました。男の道楽として「飲む・打つ・買う」がありますが、私が買るのは心臓のついている物を買うわけではなく、物品を買います。もうひとつ、「見る」として映画が大好きです。映画というのは総合芸術ですので、ぜひ皆さんに見ていただきたいと思います。

委員会報告

- ・親睦活動委員会（井尻委員長）
12月21日／クリスマス例会－ブケ東海にて－
本日より集金いたします。

出席報告 ……………… ハ木委員

	月/日	総会員数	出席者 合計	会員欠席	出席率	マイク アップ	確定期 出席率
3回前	11/1	46名	35名	8名	—	1名	83.0%
前々回	11/8	46名	32名	10名	—	1名	76.0%
前回	11/15	46名	37名	6名	—	1名	90.5%
本日	11/22	46名	35名	8名	81.0%	()	—